

Un suspense insoutenable pour les Bleus qui retrouvent le groupe A



Il fallait avoir les nerfs solides hier soir. Et les Français ont démontré qu'ils avaient un sacré caractère. Longtemps en ballottage défavorable, c'est à l'issue de la séance des penaltys shoot out (1-1 ; 4-3) qu'ils sont finalement venus à bout de coriaces Autrichiens. Aujourd'hui à 17 h, ils joueront le titre face à la Russie.

PAR FABRICE BOURGIS
cambral@lavoixdunord.fr

HOCKEY. Euro B. Grands favoris de la compétition, les Bleus (13^e mondial) étaient attendus au tournant dans cette demi-finale piège face à l'Autriche (19^e mondial), une équipe qui évoluait encore dans le groupe A il y a deux ans. Et au terme d'un interminable suspense, ils ont donc réussi à décrocher ce qu'ils étaient venus chercher. Ce précieux billet qui, en 2021, leur permettra d'évoluer au top niveau international. Mais alors... qu'est-ce que ce fut difficile !

Au surlendemain d'un match sans relief contre la Biélorussie (3-1), les Français, très méfiants, ont cette fois fait passer leurs supporters par toutes les couleurs. Face à « une équipe qui ne veut pas jouer, c'est difficile », commentera au coup de sifflet final Jeroen Delmee, le sélectionneur. « Il faut faire très attention car elle n'attend qu'une chose : exploiter la moindre opportunité que tu lui donnes. »

Face à la muraille blanche, les Bleus allaient donc longtemps peiner avant de s'offrir un court temps fort au début du 2^e quart-temps. Mais sans un Thieffry chaud bouillant dans les buts (4 arrêts dont 2 sur PC), il n'aurait pas été illogique de les voir menés



Masson et les Bleus sont passés par un trou de souris hier. Mais ils seront bien de la finale contre la Russie. PH. : VINCENT BERTIN (CLP)

au score à la pause. Un break qui n'allait rien changer à leurs affaires.

En début seconde mi-temps, les Autrichiens prenaient l'ascendant (4 PC entre la 33^e et 34^e). Les Bleus, dans le dur, tenaient bon. Jusqu'à ce qu'une contre-attaque ne bénéficie à Körper qui, d'un revers, ajustait Thieffry (0-1, 42^e). Très, très mal engagés, les Bleus allaient finalement jouer intelligemment leur va-tout dans le dernier quart-temps.

Thieffry et Saunier, les deux portiers de l'équipe de France, ont été les grands artisans de la victoire des Bleus

En mettant enfin la crosse sur la balle, sans confondre vitesse et précipitation. Et à 5 minutes du terme, Rogeau, d'un tir dévié, faisait chavirer le stade Delloye (1-1). La France s'offrait les penaltys shoot out ! Une séance durant laquelle Saunier, le deuxième gardien, spécialiste de l'exercice, allait bluffer tout le monde en sortant 4 des 7 penaltys autrichiens. Insoutenable mais tellement bon ! ■

- Demi-finale, Euro B. France - Autriche : 1-1 (0-0 ; 4-3 ps). Stade Delloye, à Cambrai. Environ 600 spectateurs.

Le regard de Luis Castanheira

Tout au long de la semaine, le technicien du Cambrai HC nous décortique les matchs des équipes en lice. Voici son regard sur la première demi-finale d'hier, entre la Russie et la Pologne (2-0).

« La Russie a dominé les trois premiers quart-temps. Et sa victoire est logique. Comme contre la France, la Pologne n'a fait défendre, n'a pas créé de jeu. Mais les Russes ont été très efficaces dans le cercle. Cela dit, le score aurait pu être un peu plus serré. Dans le dernier quart-temps, alors qu'ils étaient menés 2-0, les Polonais ont commencé à prendre des risques. Ils ont alors eu un petit corner très dangereux, un poteau, un arrêt du gardien adverse sur la ligne... Mais ils ne sont pas parvenus à refaire leur retard. Les Russes étaient de toute façon supérieurs. Comme les Français, pour qui on savait que ça allait être difficile contre les Autrichiens mais peut-être pas à ce point, ils ont décroché ce qu'ils étaient venus chercher : leur billet pour le groupe A. En finale, aujourd'hui, les deux équipes auront moins de pression. Aux Français d'aller chercher le titre maintenant. » ■



4207.

Jeroen Delmee : « C'est beaucoup de stress mais une bonne expérience »

- **Corentin Saunier, 2^e gardien de l'équipe de France** : « Je suis très content car une équipe c'est dix-huit joueurs et on a tous contribué à cette victoire contre les Autrichiens. Et ça, c'est kif-fant ! Les gars ont fait un super-boulot car physiquement, c'était dur. On a joué beaucoup de matchs depuis novembre et le Mondial. Et on commence à le ressentir. Après, il y a des matchs qu'il faut savoir gagner au mental et c'est ce que nous sommes parvenus à faire. Et Arthur (Thieffry) a fait une très grosse partie dans les buts. Il nous a permis de rester dans le match ».

- **Blaise Rogeau, attaquant et buteur de l'équipe de France** : « Cette demi-finale a été très difficile. Collectivement on n'a pas été bons, individuellement non plus et moi le premier. Il y avait un peu de stress au coup d'envoi. On a



Le stade Delloye a vécu un match riche en émotions.

manqué d'agressivité et, surtout, d'efficacité au shoot et aux PC. Mais on a eu le mérite d'y croire jusqu'au bout, bien que l'on aurait pu se simplifier la tâche avant. Et puis on est resté focus tout au long du match, aussi. Et ça, c'est plutôt nouveau et c'est une très bonne chose. On sentait que ça

pouvait venir (l'égalisation), on est resté très concentrés et ça a fini par venir. ».

- **Jeroen Delmee, sélectionneur tricolore** : « On est très contents de cette victoire car elle nous permet de remonter dans le groupe A (1^{re} division européenne). Pour l'avenir, pour la progression de l'équipe, c'était très important d'y parvenir. En plus, nous ne nous étions jamais imposés aux shoot out. C'est beaucoup de stress mais c'est une bonne expérience. Et il faut féliciter Corentin Saunier ! Au Touquet (lors des FIIH series finals, mi-juin), on a joué 5 matchs en dix jours. Là, on en a fait 4 en six jours. On est en fin de saison, il a fait chaud... C'est dur. Mais il reste encore un match à gagner. Car une finale (ce samedi à 17 h, contre la Russie), on n'en joue pas tous les ans. Il faut aller chercher ce titre ! » ■

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)